

使えなくなってしまった木造校舎

これまで

繰り返しあつた大きな地じんでも

びくともしなかつた私たちの木造校舎

それが、私たちの自慢だつたのに

校庭の北側と南側にあつて

いつも、堂々とした姿で

私たちを見守つてくれていた木造校舎

おじいちゃんやおばあちゃんのようだ
やさしく、あたたかく

大好きだつた木造校舎

木造校舎の思い出をむねに

春には、南校舎の二階のまどから
桜ふるきを見ることができた

みんなで

「わあ、きれいだねえ。」

と顔を見合させて喜んだことを思い出す

暑い夏には、冷たい水でそうきんがけ

そこには

私たちの大好きな

木造校舎があつた

三月十一日のあの地しんで

古い校舎にはなんだかとてもに合つていった

冬にはかべのすき間から

冷たい風がふきこんで

ろうかには雪がつもつていたことも

でも教室の真ん中にあつた

えんとつのついたストーブが

教室をあたためてくれた

ストーブの小さいまどから見える

明るく勢いのよい炎は

私たちをあたためてくれた

たくさんの中の思い出がつまつた
木造校舎

来年は、もう新しい校舎が完成し

私たちは、六年生

木造校舎の姿はないけれど

木造校舎の思い出をわすれない

ずっとわすれない

木造校舎の思い出をむねに

新しい校舎と私たちとで

新しい一步をふみだしていこうと思つ

よく手にとげをさして

先生にぬいてもらつたのも私の思い出

秋には、木の実や木の葉で教室をかざつた